

第7学年 学年だより

個を**活**かし
集団を**生**きる



令和6年4月20日(土)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 第02号

中学生になって

中学校生活が始まり、まだ緊張している人、すっかり馴染んで笑顔がはじけている人、さまざまな様子が見受けられます。朝は、読書を時間にはきちんと静かに始め、給食もクラスで協力して、準備が早くなっています。昼休みには、校庭で遊んだり、教室や共有のスペースでおしゃべりを楽しんだりしながら、思い思いに過ごしていますが、予鈴には自分たちで時間を見たり、声を掛け合ったりして5時間目の準備を余裕をもってできるようになりました。授業にも積極的で、最初から発言が多く、7年生全体としては、とても元気で明るい印象です。これからも、いっそう居心地が良く、仲の良い、互いに成長し合える良い学年をつかってほしいと思いますし、生徒の皆さんと共に考え、支援して参ります。

先週の金曜日に、「中学生になって」の作文を書きました。今週、来週に渡って一部を紹介いたします。

「中学校での生活習慣」

私は小学生の時、時間に余裕があるからと少し遅めに家を出たり、朝も二度寝ばかりしていました。けれど、中学校に通い始めて1日目。私はいつもの小学校の慣れで家を8時10分に出ました。教室に着いたときには、すでに読書タイムが始まっていて、初日早々遅刻をしてしまったのかとすごく不安になりました。なので、2日目からは同じ失敗をあまり繰り返さないようにするため、8時10分から7時55分に家を出る時間を変えました。

中学校と小学校はあまり大差ないだろうと感じていたため、初日から痛い目に遭い、今ではすごく反省しています。

最後に、私が中学校で頑張りたいことについてです。私は昔から誰かに話しかけるのが苦手で、喋りかけるチャンスを逃してしまったり、話しかける勇気が出なかつたりすることが多くありました。ですが、これからは苦手なことを克服するためにも皆と仲良くするためにも積極的に自分から話しかける習慣をつけようと思いました。話しかけるのが苦手なだけで、みんなとは仲良くしたいと思っているので、仲良くしてくれると嬉しいです。苦手なことから逃げているだけでなく、失敗をもとに、直す方法を自分から考えて実行できるようにになりたいです。

「中学校になって」

僕が中学生になって、数日経ちました。初めてだから、初日は緊張したけど、無事に入学式を終えられて安心しました。はじめて教室に入る時、「担任の先生誰だろう？緊張するな〜。」と思って教室に入りました。そして入ったら顔見知りの友達とは話せたけど、知らない小学校の子とは少し「話して大丈夫かな？」とか考えてしまって、思うように話せなくなってしまいました。その後に先生が自己紹介の時間をとってくれて、探偵ゲームのようなのをやったら、他の学校の人とも話せるようになって嬉しかったです。

僕は1つとても驚いたことがあります。それは入学式の前です。まだ僕が小学生だったときに、三中の案内の手紙が配られました。校則を見たら、なんと1つしかなくてびっくりしました。校則は「Be Gentleman 紳士であれ」の1つだけです。紳士の意味をPCで調べたら、正しいことを全うする人というようなことが書いてあったので、校則がちゃんと作られているんだなとわかって驚きながらも理解しました。来週から授業が始まるので、姿勢を正したり、友達に積極的に話しかけたり、やる時はやると言うことをしっかり心に決めておきたいです。

まとめると、中学生では部活で運動したり、授業や家で勉強したり、友達ともたくさん話して、中学校生活は人生で1回しかないので、紳士を全うして過ごしていきたいです。

来週以降の予定！来週も頑張ろう！

	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	備考	下校予定時刻
22日(月)	①	②	③	④	○	⑤	⑥	全校朝礼	15:50
23日(火)	①	②	③	④	○	⑤	⑥	生徒写真撮影	15:50
24日(水)	①	②	③	④	○	⑤	/	職員会議 部活動再登校 16:00	14:50
25日(木)	①	②	③	④	○	⑤	⑥	歯科検診AM 専門委員会認証式	15:50
26日(金)	①	②	③	④	○	⑤	/	部活動再登校 16:00	14:50

保護者の皆様より ~ご協力ありがとうございます~



- 何かとご迷惑おかけするかと思いますが、よろしくお願いいたします。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。こちらこそ、よろしくお願いいたします。お気付きの点等ありましたら、担任や学年に遠慮なくお伝えください。
- 赤学年 第7学年だより(第01号)はとても楽しみにしていました。学年の先生方からのメッセージを嬉しく思います。これからどうぞよろしくお願いいたします。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。また温かいお言葉もありがとうございます。これからも生徒の皆さんの学校生活の様子や、教員からのメッセージなど、タイムリーにお届けできればと考えております。
- 委員会や部活動も含め、これから始まる新しい1年間で楽しみます。見守っていきたくと思います。教職員の方々からのお祝いのメッセージもとても励みになりました。今後ともよろしくお願いいたします。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。教員も新しい出会いに感謝しながら、日々生徒の皆さんとふれあう中で、一人一人のことが徐々に分かってきて、楽しく過ごさせていただいております。委員会活動なども始まりましたので、またこちらの紙面でもお伝えできればと考えております。
- 学年だよりの返信にはそぐわないかもしれませんが、新入生の夏服受渡は5月末予定の中、異常な暑さが続いております。その間はジャージ登校をお認めいただくなどご検討いただけますと大変有難く存じます(夏服のオプションである短パンは着用している生徒が少く躊躇されるお子さんも多いようです)。子供たちはまだ入学したばかりで、制服をどのように調整したらわからない様子でしたのでご連絡させていただきました。よろしくお願いいたします。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。短パンやポロシャツは昨年度導入されたため、卒業を控えた9年生はあまり着用していない印象でした。本校では、衣替えがないので、オプションを含め、自分の体調や気候に合わせて選択してほしい旨、着方をイラストを表示しながら全体にお話いたしました。ぜひ、短パンやポロシャツの着用もご検討いただければと思います。
- 写真付き先生紹介や、下校時間の記載あって良かったです。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。下校時間等、翌週の連絡は毎回掲載する予定ですので、ご参考にいただければ幸いです。
- まだまだ不安の方が多く、友達を作る事で精一杯のようですが、中学生活を楽しんでもらえたらと思っています。
→ ご返信いただき、ありがとうございます。焦らずに中学校生活に慣れながら、新しい友達や、クラスメイト、上級生との関係を築いていってほしいと思います。私たち教職員も、サポートしていきます。

----- キ リ ト リ -----

返信欄(保護者の方から一言)(第02号) 7年 組 番氏名 月 日記入